

Nicolas Maduro réitère son appel à la consolidation de l'économie vénézuélienne



Caracas, 23 février, (PL).- Le président vénézuélien, Nicolas Maduro, a réitéré ce lundi son appel aux travailleurs afin de consolider l'indépendance économique du pays et d'édifier ainsi un nouveau modèle productif.

Au cours d'une visite dans le Complexe électrochimique Ana Maria Campo, dans l'État de Zulia, le président Maduro a signalé qu'il faut obtenir cette indépendance économique absolue afin d'articuler le nouveau système de production des entreprises publiques.

Le président Maduro a rappelé que c'est Hugo Chavez, le leader socialiste qui a relancé bon nombre d'entreprises abandonnées par l'oligarchie vénézuélienne dans le but de les remettre au pouvoir populaire.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/85061-nicolas-maduro-reitere-son-appel-a-la-consolidation-de-leconomie-venezuelienne>



Radio Habana Cuba